

Valor del ejemplar:  
Méx. U.S.  
Lun a Sáb \$15.00 \$1.00  
Domingo \$20.00 \$1.50

# EL MANANA

Año LXX  
www.elmanana.com  
48 Págs. 7 Secciones

VIERNES 18 DE OCTUBRE DE 2019

GRAN DIARIO INDEPENDIENTE

## Renuncia Joel Ayala, líder de la FSTSE, al tricolor

Ciudad de México  
El Universal

Tras 40 años de militancia priísta, Joel Ayala Almeida, dirigente de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), se separó del partido tricolor, buscará formar una organización política con el respaldo de los trabajadores.

Durante la Reunión Nacional de Dirigentes en la que participaron los líderes de los 82 sindicatos que conforman la FSTSE, Ayala Almeida anunció a sus agremiados la renuncia de su militancia, y se votó por unanimidad la creación de una organización política nacional "independiente, plural y democrática".

A través de una carta dirigida a Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente del PRI, el líder de la FSTSE anunció la renuncia a su militancia en la que agradeció "las oportunidades brindadas" mientras formó parte del partido tricolor y aclaró que "no existe resentimiento alguno".

"En razón de la definición de la Reunión Nacional de Dirigentes, tanto de los sindicatos como de la representación territorial que integran la FSTSE, me permito informar de mi separación formal del Partido Revolucionario Institucional; no sin antes, dejar testimonio de mi reconocimiento y gratitud a las oportunidades brindadas durante mi historial de militancia en ese instituto político", dice la misiva.

Ayala Almeida agregó que "aclarando que no existe resentimiento alguno, sino que mantendré vigente mi convicción del mandato de los trabajadores al servicio del Estado, en el fortalecimiento de las instituciones de la República".



■ **SORPRENDE.** Joel Ayala Almeida abandona el PRI para formar otra organización política.



**¡GANAN JEFES**  
PERO PIERDEN A PATRICK MAHOMES!

NFL / SEMANA 7

30-6  
JEFES BRONCOS

**ASTROS**  
A UN TRIUNFO DE LA SERIE MUNDIAL!

SERIE DE CAMPEONATO LIGA AMERICANA / J4

8-3  
ASTROS YANQUIS (SERIE 3-1, HOUSTON)

DEPORTES



▶ Capturan y liberan a hijo del 'Chapo' ◀

# Impone su ley narcoviolencia

Se rinde ejército contra el crimen organizado

Culiacán, Sinaloa  
El Universal

En lo que constituye una verdadera burla hacia la 4T, la narcoviolencia desatada en Culiacán, Sinaloa, ayer, logró la inmediata liberación de su cabecilla Ovidio Guzmán López. El Ejército dejó en libertad a Ovidio Guzmán López, "El Ratón" o "Ratón Nuevo", hijo de Joaquín "El Chapo" Guzmán, luego de ser detenido este jueves en una vivienda del fraccionamiento Tres Ríos, señalaron fuentes castrenses.

Confirmaron que el hijo de Joaquín "El Chapo" Guzmán fue puesto en libertad para pacificar Culiacán, que vivió una ola de violencia en diversos puntos de la ciudad.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo Montaño, informó a Reuters que ante las acciones violentas de los seguidores de Guzmán López, el Ejército suspendió las accio-



■ **BURLA.** Los criminales hicieron de las suyas en Culiacán hasta lograr la liberación de Ovidio Guzmán López, poniendo en ridículo la 4T.

nes operativas.

"Con el propósito de salvaguardar el bien superior, la integridad y la tranquilidad de los habitantes de Culiacán, el gabinete de seguridad determinó suspender las acciones operativas con los elementos militares, y trasladarse a Culiacán para conducir las acciones correspondientes", indicó en un mensaje videograbado. Durazo Montaño informó

que alrededor de las 15:30 horas, una patrulla integrada por 30 guardias y militares realizaba un patrullaje en el fraccionamiento Tres Ríos, en la capital sinaloense, cuando fueron agredidos desde una vivienda.

Acompañado de los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval; de Marina, José Rafael Ojeda Durán; del titular de la Guardia Nacional,

Luis Rodríguez Bucio; y del director del Centro Nacional de Inteligencia, Audomaro Martínez, Durazo señaló que los elementos federales repelieron la agresión y tomaron control de la vivienda en la que localizaron en su interior a cuatro ocupantes, entre ellas Guzmán López, presunto integrante del Cártel de Sinaloa.

Lo anterior, dijo el mando, generó que varios integrantes de la delincuencia organizada rodearan el inmueble con una fuerza mayor a la de la patrulla. "Asimismo, otros grupos que realizaron acciones violentas en contra de la ciudadanía en diversos puntos de la ciudad generando una situación de pánico", indicó.

ADVIERTE EU A CIUDADANOS

El gobierno de Estados Unidos advirtió a sus ciudadanos sobre los hechos de violencia registrados en Sinaloa, por lo que les pidió tener cuidado y mantenerse informados.

A través del consulado estadounidense en Hermosillo, Sonora (concurrente con Sinaloa), la autoridad del país vecino del norte detalló que de

## Ni fuchi, ni guacala de AMLO a periodistas

▶ El presidente Andrés Manuel López Obrador evitó hacer comentarios sobre la situación en Culiacán, Sinaloa, y señaló que este viernes hablará sobre el tema en su conferencia de prensa "mañana" en esta ciudad.

▶ "Mañana, mañana hablamos", dijo el mandatario al salir de la terminal aérea abriéndose paso entre los reporteros, sin sonreír como siempre lo hace.

▶ Antes, el presidente López Obrador fue recibido por el gobernador Alejandro Murat (PRI) quien le dio un bastón de mando al bajar de la aeronave.

▶ El presidente salió de la terminal a bordo de una camioneta acompañado por su equipo de Ayudantía, sin mayores medidas de seguridad.

VIDEO  
elmanana.com

acuerdo a reportes de prensa se supo que existió un enfrentamiento entre fuerzas de seguridad del Estado mexicano y grupos criminales, en Culiacán. Pidió tener cuidado en el área; monitorear noticias locales y seguir las indicaciones de la autoridad local, y en caso de estar en emergencia marcar al 911.

**Reportan violencia 300 mujeres al mes**

▶ La violencia de género se da en su mayoría en la familia.

■ REYNOSA

**Buscan ampliar mastografías**

**MORTALIDAD 40**

mil mujeres en el mundo mueren al año a nivel mundial, ya que los casos en su mayoría se detectan en etapas avanzadas

**Caen de cielo**

ESTRELLAS A LA ALFOMBRA ROJA DE LOS LATIN

13

**TRIUNFAN EN LATIN AMAS**

▶ Marc Anthony es galardonado con el International Artist Award of Excellence y dedica su premio a José José.

■ ESCENA